
CARAVAC&  (De  nuestro  co
rresponsal,  ANTONIO POZO) -  —

En  las  Inmediaciones  del  tem
plete  de  la  glorieta  en  donde  se
celebra  anualmente  la  traditio
pal  misa  de  aparición  de  la  Sán
tislina  Cruz,  ha  sido  instalada
una  fuente  luminosa.  Si  bien  ai
temlp(lete no  se  le  ha  hedho  nata,
tendrá  al  parecer,  junto  a  la
fuente  una  parte  de  jardín  con

JOAQUIN  SAMPER  JUAN,
IIHO  ADOPTIVO

Para  esta  tarde  en  el  salón  de
actç  del  atmtamienito,  a  las
7,50,  habrá  reamión  de  la  corpo
ración  mnnicipai,  para  hacer  en
trega,  del  titulo  de  Hijo  Adoptivo
de  la  ciudad  a  Joaquín  Samper
Juan,  magistrado  juez  de  Tra
bajo  de  Murcia., que  con  anterio
ridad  residió  en  esta  localidad
ccii  juez  de  Instrucción  y  es  un
hombre  maiy apreciado  en  Cera
vaca.

MtJLA.  —  (De  nuestro  corres
ponsal,  PSDRO LLAMAS).

Con  motivo  de  la  inauguración
oficial  del  Centro  Social  de  Cul
tun,  estuvieron  presentes  el  de
legado  provincial  del  M.  de  Cul.
tun,  Pedro  Andújar  naval;  la
delegada  de  Educación  y  Ciencia,
Josefina  Alcaina;  el  jefe  de  de
pendencia  del  M.  de  Cultura,  Je
sús  Flor,  y  el  director  del  Centro
social  de  Lorca,  Sánchez  Vallejo,
a  los  que  acompañaban  el  alcalde
de  la  población,  inspector  de
EGB  y  directores  y  representan
tes  de  los  centros  docentes  loca
les,  profesores  y  especialistas  de
este  centro  y  miembros  de  la
Asociación  Juvenil  Cultural
«Alondra».

A  los  cursos,  iniciados  ya,  asis
ten  70 alumnas.  El  señor  Andújar
Naval  dijo,  entre  otras  cosas,  que
ha  llegado  el  momento  de  que  las
asociaciones  culturales  se  prcmo
cionen  y  que  las  enseñanzas  del
centro  social  tengan  aquí  su
asentamiento  y  encuentren
apoyo.  Señaló  la  importancia  bis
tórioa  de  la  población  y  notificó
el  haber  tramitado  ya  la  petición
de  declaración  de  monumento
histórico-artístico  del  Real  Mo
nasterio  de  la  Encarnación,  de  los
templos  existentes,  del  castillo,
del  palacio  de  los  Vélez, de  «Casa
Pintada»  y  de  otros  edificios  lo
cales,  así  como  de  diversos  aspec
tos  del  casco  antiguo  de  la  pobla
ción  que  se  pretenden  salvar  de
la  especulación  como  suelo  ur
bano,  cuestiones  pedidas  por  di
versos  organismos  locales,  entre
ellos  por  la  Asociación  Cultural
«Alondra».

Antes  de  la  inauguración,  se
gún  nos  dijo  la  delagada  provin
cmi  de  Educación  y  Ciencia,
mantuvo  una  reunión  en  el
ayuntamiento,  donde  se  estudió,
junto  con  los  delegados  de  Cuí-
turs  y  directores  de  centros  do
centes  locales,  los  problemas  que
afectan  a  cada  uno  de  ellos  en
tcdos  los  niveles  educativos,  así
como  los  relativos  a  transportes
escolares.  Taitibién  se  estudió  la
posibilidad  de  crear  diversas  ra
mas  de  la  cultura  inexistentes
aquí.  Se contempló  la  petición  del
director  del  centro  de  formación
profesional  en  -cuanto  a  amplia
ción  de  instalaciones  y  se  analizó
el  modo  de  coordinar  los  estudios
y  el  mecanismo  del  paso  de  los
jóvenes  al  Bachillerato.  Lee  di
rectores  de  los  distintos  centros

Informaron  sobre  la  problemática
de  sus  respectivas  competencias,
MESA  REDONDA CON
LOS  ALCALDABLES

Como  estaba  previsto,  se  cele
bró  la  mesa  redonda  con  los
cinco  cabeza  de  lista  de  las  can
didaturas  presentadas  a  las  mu
nicipales;  mejor  dicho,  con  los
cuatro,  puesto  ya  que  el  primero
de  CD.  no  acudió  por  enferme
dad  y  en  su  lugar  estuvo  el  se
gundo.  La  sala  del  Instituto  de
Bachillerato  resulté  insuficiente
para  el  público  asistente,  que  es
taba  apiñado.  La  convocatoria  a
los  alcaldables  fue  promovida  por
la  Asociación  Cultural  Juvenil
«Alondra»  y  en  su  cuestionario
figuraban  las  siguientes  pregun
tas,  a  las  que  contestaren  los  re
presentantes  de  los  partidos  polí
ticos  P.C.,  PSOE,  UCD,
ORT-PTE  y  C.D.,  por  orden  de
presentación  de  candidaturas:
Primero,  los  ayuntamientos y  su
situación  actual,  impuestos  y
plantilla.  Segundo,  infraestruc
tura  sanitaria,  servicios  de  ur
gencia,  hospital.  Tercero,  hogar
del  pensionista.  Cuarto,  cultura
local  de  la  juventud, marginación
social,  instalaciones  deportivas,
plan  de  urbanización.  Quinto,
depuradora,  aguas  residuales,
aguas  potables.  Sexto,  aguas  de
riego.  Séptimo,  paro.  Octavo,  la
comarca  de  Mula.  Noveno,  los
partidos  políticos  ante  la  Iglesia
Hubo  otras  preguntas más  perso
nales,  como  ¿por  qué  quiere  ser
alcalde?  y  ¿qué  es  lo  primero  y
lo  último  que  haría  de  salir  ele
gido?

Lógicamente,  las  respuestas  tu
vieron  las  matizaciones.  propias
del  partido  que  cada  uno  repre

IUORATALLA.— (De  nuestro
corresponsal,  JOSE  3.  SÁNCHEZ
MARTINEZ)

Tal  ves  para  los  moratalleros
de  más  edad  y  para  los  relativa
mente  jóvenes  aún,  esta  noticia
no  tenga  mucha  importancia,
aunque  con  ella  reco,rdairán  mo
mentos  de  su  pasado,  de  un
tiempo  que  ya  transcurrió.  Pare
otros,  más  j’ivenes,  tal  vez  consti

senta,  pero  en  conjunto,  todos
dieron  respuestas  positivas  y  sa
tisfactorias  al  heterogéneo  pú
blico.  El  partido  del  poder  hizo
alusiones  a  lo hecho  y  a lo pedido
a  su  gobierno;  el  PSOE  también
mencioné  Informes  enviados  al
Comité  Regional  para  su  estudio
en  el  Consejo  Regional,  y  los  de-
más  expusieren  también  las  ges
tiones  hechas  y  las  quejas  que
tenían  ante  los  órganos  de  go’
bierno.  Hubo  polémica,  aplausos,
abucheos,  risas  y  anécdotas,  que
en  conjunto,  resultaron  un  mo
mico  de  reacciones,  pero  se  man
tuvo  el  orden  e  Imperó  el  buen
sentido.  Sei-iá  interesante  repro
ducir  las  respuestas  integras  de
cada  uno  de  los  candidatos  a  la
alcaldía,  sin  embargo,  el  espacio
a  ocupar  resultaría  etctensísímo y
para  no  reproducirlo  todo,  mejor
es  no  hacer  menciones  particula
res  que  herirían  1a  susceptibili
dad  de  muchos.  Algunas  pregun
tas  tenían  uta  contestación  ob
vis,  porque  en  cuanto  a  la  crea’
ción  de  servicios  u  organismos  de
interés  general,  se  presumía  que
ninguno  de  los  alcaldables  se
opondría  a  su  apoyo.  Los  puntos
más  analizados  y  que  desperta
ron  mayce  interés  por  parte  del
público,  fueron  los  relativos  al
agua  de  riego,  al  paro,  la  conta
minación  y  a  la  libertad  de  reli
gión.  Sobre  todo  el  problema  del
agua  de  riego  se  consideró  f un
damental  puesto  que  el  disponer
de  agua  suficiente  para  la  huerta
supondría  tener  resueltos  muchos
de  los  problemas  que  aquejan  a
esta  población.  Fueron  interesan
tes  las  preguntas  que  el  público
formuló  al  final  y  algunas  obser
vacicaes.

tuya  una  curiosi dad.  Y  para  Mo
rataila  entes-a,  constituirá  un  mo
two  más para  su lastos-la.

El  caso  es  que  hasta  nosotros
han  flegado  dos  ejemplares  —de
0’50 y  O’25 pesetas—,  del  «dinero»
que  em$tió  el  Consejo  Municipal
de  Moratalla  durante  la  época  de
la  guerra  clvii  €51 añola.  El  presI
dente  de  dicho  Consejo  era  A. V4
les  y  el  depositario.  C.  Valero.  Di
chos  billetes,  eran  la  moneda  le
gal  de  la  época,  ante  la  escasez  -
edel  verdadero»  y por  retirada  det
emitido  durante  la  República,  en
tanto  se  confeccionaba  «el
nuevo». - Y  de  le  época  de  la  Re
pública,  poseemos  también  varios
billetes  de  diverso  valor,  aunque
creemos  que  los  emitidos  por  el
referido  Consejo  Municipal  ten
gan  más  valor  histórico  y  sentí.
mental,  por  ser  algo  íntimamente
ligado  a  Moratalla.  En  la  peda
ala  de  Benizar,  también  llegó  t
emitirse  este  tipo  de  dinero, segun
nuestras  noticias,  aunque  hasta
nosotros  no  ha  llegado  nmguri
ejemplan
SIN  ARREGLAR, TODAVIA,
EL  JARDIN IlE LA IGLESIA

Pese  a  io  céntricc  del  lugar,  a
las  protestas  efectuadas  y  al
largo  período  de  tiempo  transcu
rrido,  todavía  continúa  sin  arre
giar  los  desperfectos  existentes  en
la  baranda  que  protege  a  jardín
existente  !‘.into a  la  Iglesia parro
quial,  que  está  siendo  pisoteado  y
se  está  convirtiendo  en  un  ester
colero,  por  lo  que  resulta  desa
gradable  el  contemplar  la  f ea  es
tampa  que ofrece
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En Campos del Río

SE CREARÁ UN U.NTRO DE SELECCO’N
Y.CPIA DE lA CABRA MURCIANA

En  Campos  del  Río  se  está  formalizando  la  creación  de  un
núcleo  de  control  lechero  cuyo  principal  objetivo  es  la  cría  y  se
lección  de  la  cabra  murciana  (la  mejor  del  mundo  en  capaci
dad  lechera)  que  contará  con  la  orientación  del  Servicio  de  Ex
tensión  Agraria.  En  principio  son  doce los  cabreros  de  este  pue
blo  los  que  participarán  en  la  tarea  con  la  posibilidad  de  que  se
les  unan  otros,  Habrá  un  controlador  pagado  que  llevará
cuenta  de  la  producción  y calidad  de  la  leche así  como  de  la  se
lección  del  ganado,  y  contará  con  asistencia  técnica  y  sanitaria.
Los  organismos  implicados  en  esta  organización  son  CENSIRA,
Producción  Animal y  S.E.A.  Otro  objetivo  a  conseguir  es  la  pre
paración  del  ganado  de  cara  a  las  ferias  regionales,  por  lo  que
se  tratará,  asimismo,  de  organizar  los  concursos  de  ganaderías
de  esta  especialidad.

1’.  LLAMAS

Asfsfen a Tos cursos 70 uumnas

Inaug lirado el centro Social d Diltura
en Mola

En la Gloriéta de Caravoca

Instalada una fuente luminosa
junto al templeté

Escrito de ki A- Pro-defensa del Patrimonio Artístico 
Cultural

«QUE SE PARALICEN LAS OBRAS»
La  Asociación  Pro-defensa  del  Patrimonio  Artlstlco  y  Cultural  de

la  Región Murciana  nos  envía  un escrito  en  el  que  dice  que se  opone  a
las  obras  que  se  están  realizando  en  el  templete  donde  se  efectúa  el
bailo  de  la  cruz,  en  Caravaca.  Las  obras  —añade---- consisten  en  urba
nización  y  jardinería,  con  realización  de  fuente  perimetral  iluminada
en  en  el  templete  barroco  de  la  Glorieta.  Estima  que  es  un  atentado  al
carácter  monumental  del  lugar,  modificando  sustancialmente  dicha
edificación  y  su  entorno.  Añade  que  esta  actuación  está  en  ccntradic
ción  con  las  normas,  de  conservación  y  defensa  del  patrimonio  históri
co-artístico.  Pide,  finalmente,  la  inmediata  paralización  de  las  obras  y
su  restitución  al  primitivo  estadO.  ,  ,  ,  -

EXPOSICION  DE  ANGELO

Desde  el  25 de  abril  al  5 de  mayo,  en  la  sala  de  exposicicales de  la
Caja  de  Ahorros  de  Alicante  y  Murcia,  permanecerá  abierta  una  ex
posición  de Angelo, pintor  y colaborados- de  LA VERDAD  -

Emitidos por falta de papel moneda en 1937

Billetes del Consejó Municipaí de
MorataHa

NUESTRA
TIERRA.

•   CUPON DE INTERCAMBIO
DE LAMINAS’

DOMICILIADO  EN

CALLEN°

ACOMPAÑA  CON  EL  PRESENTE  CUPON

LAMINAS  DEL  COLECCIONABLE  “NUESTRA  TIERRA”,  CON

EL  RUEGO  DE  QUE  LE  SEAN  CANJEADAS  POR  LAS

NUIVIEROS,¡ji;1]

¡Atención
Caravaca y comarcó!

En  URBANIZACION BUENAVISTA y  en  la
mejor  zona, a  1 Km. de Caravaca, tiene su
parcela  con todos  los  sérvicios de:  agua,

luz  y  alcantarillado.
DESDE SU PARCELA SE DOMINA EL MEJOR

PAISAJE DE LA PROVINCIA.
VISITÉNOS Y SE CONVENCERA

Información y  venta, en: Avda. Genera
lísimo, 15. Caravaca, teléfono 700444 y  Flo
ridablanca, 85-2°.  Murcia, teléfonos 254191
y  252488 o en la  misma Urbanización. Sá
bados y domingos.

(Aprobado  por  la  Comisión Provincial de  Urbanismo el  día
21  de  febrero  de  1977.);0]




